
A ACIG - Associação 
Comercial e Empresarial de 
Goioerê - vai lançar na pró-
xima sexta-feira, dia 14,  a 
campanha do comércio para 
o ano de 2023. O anúncio 
é do presidente Lenilson 
Munhoz, que se diz muito 
animado para a campanha 
deste ano.

Servidores da Secreta-
ria de Educação de Goio-
erê, entre eles professores 
e monitores dos CEMEI’s, 
participaram na segunda e 
terça-feira, de um impor-
tante curso sobre primeiros 
socorros.

Uma reunião im-
portante, realizada na 
última sexta-feira, ser-
viu para que o prefeito 
Cássio Zanuto, Cohapar 
e representantes da 
empresa Century Cons-
trutora, discutissem 
detalhes sobre o início 
das obras de construção 
das 37 casas popula-
res em Rancho Alegre 
D’Oeste.

A Divisão Municipal de 
Tributação, da Prefeitura de 
Moreira Sales, está comuni-
cando aos contribuintes que 
a partir desta segunda-feira, 
dia 10, a retirada dos carnês 
do IPTU - Imposto Predial e 
Territorial Urbano - já pode 
ser feita.

Prefeitura e direção da UEM buscam
fortalecer a universidade em Goioerê

Rancho Alegre discute início da 
construção de 37 casas populares
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Em solenidade realiza-
da no Campus da Regional 
da UEM - Universidade 
Estadual de Maringá - em 
Goioerê, na manhã desta 
segunda-feira, dia 10, o 
prefeito Betinho Lima, 
juntamente com o Reitor 
da Universidade, Lean-
dro Vanalli e o diretor do 
CRG, Washington Luiz 
Félix Santos, lançaram a 
campanha ‘Goioerê tem 
UEM - Ensino Público, 
Gratuito de Qualidade’.

Duas Agentes Comunitárias 
de Saúde – ACS - de Janiópolis 
receberam na última quarta-
-feira, “Certifi cado de Elogio”. 
A outorga foi feita pela Ouvi-
doria Estadual/Municipal, sendo 
contempladas as “ACSs” Mayra 
Rodrigues de Souza e Mariza 
Ernesto.

Janiópolis: agentes 
de saúde recebem 

certifi cado de elogios

Moreira Sales: 
carnês do IPTU já 
estão disponíveis
aos contribuintes

Educação capacita 
servidores em curso 
de primeiro socorros 

Quarto Centenário: 
obras do CRAS

 estão bem adiantadas
Com um custo aproxi-

mado de R$ 830 mil, estão 
bem adiantadas as obras de 
construção da sede própria do 
CRAS de Quarto Centenário, 
que terá uma moderna estrutu-
ra para atender a comunidade.

ACIG lança na 
próxima sexta-feira, 

campanha do 
comércio de Goioerê
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Ações de segurança nas escolas foram 
discutidas com lideranças em Goioerê

Visando garantir mais 
proteção nas escolas e tran-
quilizar os pais e os profes-
sores, em razão de notícias 
falsas que têm circulado nas 
redes sociais, sobre supostos 
ataques nas instituições de 
ensino, representantes de 
várias entidades estiveram 
reunidos em Goioerê nesta 
segunda-feira.

O encontro, organizado 
pelo vereador Patrik Pelói, 
através da Comissão de Segu-
rança da Câmara Municipal, 
teve como objetivo discutir 
quais ações estão sendo feitas 
para garantir a segurança nas 
escolas, bem como, levantar 
sugestões e propostas que 
possam melhorar a segurança 
de alunos e professores no 
âmbito escolar.

Dentre as medidas apre-
sentadas, foram priorizadas 
algumas que deverão ser 
implementadas de imediato 
e outras que serão anali-
sadas. Entre as ações ime-
diatas estão o fechamento 

A reunião aconteceu ontem com a participação de representantes de várias entidades
dos portões, ampliação da 
altura dos muros das esco-
las, colocação de câmeras 
de vigilância, ampliação 
de rondas ostensivas nas 
proximidades das escolas e 
creches, liberação de uma 
linha de comunicação direta 
entre diretores e órgãos de 
segurança.

Outra medida será um 
treinamento realizado pela 
equipe da Polícia Militar para 
os profi ssionais das escolas e 
creches, ensinando técnicas 
de como agir em momentos 
de possíveis tensão. Também 
foi discutida a possibilidade 
da contratação de profis-
sionais especializados em 
segurança para fazer a vigi-
lância das escolas e creches. 
“Para reforçar essa proposta 
estamos encaminhando uma 
indicação, fazendo essa soli-
citação para o Poder Execu-
tivo”, ressaltou o vereador 
Ricardinho.

A presidente da Câmara, 
Luci Alvino, avalia que a 

reunião foi bastante produ-
tiva e inúmeras ações deve-
rão ser implementadas para 
melhorar a segurança nas 
escolas. “Tivemos um posi-
cionamento muito positivo 
da Secretaria de Educação, 
garantindo que a Prefeitura 
está empenhada para realizar 
o que for necessário para 
garantir a segurança das 
crianças e a tranquilidade 
dos pais. Esse é o caminho”, 
ressaltou.

CARTILHA: - Ainda du-
rante o encontro, o Aspirante 
a Ofi cial da Polícia Militar, 
Fernando Moreira, anunciou 
que o Governo do Estado 
estará confeccionando uma 
cartilha de orientação que 
serão distribuídas nas esco-
las. “Já conversamos com o 
Aspirante e pedimos para que 
ele nos auxilie nessa questão 
das cartilhas que serão de 
grande valia”, disse Patrik.

A busca por mais segu-
rança nas escolas de Goioerê 

foi suscitada após o absurdo 
ataque à escola de educação 
infantil em Blumenau, onde 
quatro crianças foram brutal-
mente assassinadas. “Ainda 
estamos impactados com 
essa tragédia, mas queremos 
tranquilizar a todos que a 
gestão municipal, especial-
mente através da Secretaria 
da Educação, vai reforçar 
ainda mais o olhar sobre a 
segurança de nossas crian-
ças”, destacou a secretária 
Ane de Paula.

OS PARTICIPAN-
TES:- Além da presidente 
Luci Alvino e dos verea-
dores Patrik Peloi, Helton 
Maia, Ricardo Martins e 
Fabiano Barboza, partici-
param da reunião represen-
tantes do Núcleo Regional 
de Educação, Secretaria 
Municipal de Educação, 
Polícia Militar, Conselho 
de Segurança, Secretaria 
Municipal de Segurança e 
Conselho Tutelar.

Moreira Sales: carnês do IPTU já 
estão disponíveis aos contribuintes

A Divisão Municipal de Tri-
butação, da Prefeitura de Morei-
ra Sales, está comunicando aos 
contribuintes que a partir desta 
segunda-feira, dia 10, a retirada 
dos carnês do IPTU - Imposto 
Predial e Territorial Urbano - já 
pode ser feita.

De acordo com o chefe de 
tributação, José Carlos Fonse-
ca, os valores constantes dos 
carnês poderão ser pagos em 
cota única com 20% de descon-
to até dia 10 de maio. “Ainda 
dá tempo para se programar”, 
comenta ele.

O diretor lembra que boa 
parte dos recursos do municí-
pio é resultado do pagamento 
de impostos como o IPTU, 
que depois acaba revertido 
em obras, saúde e educação, 
melhorando a qualidade de vida 

da população.
José Carlos lembra que 

os carnês estão disponíveis 

para retirada na Divisão de 
Tributação, bem como na 
Subprefeitura do Distrito de 

Paraná do Oeste. “Em caso de 
dúvida, o contribuinte deve nos 
procurar”, destaca José Carlos.

Em 100 dias
O governador Ratinho Junior completa 100 dias de seu se-

gundo mandato com a inauguração da PRC-280, no Sudoeste, 
o lançamento de um pacote de investimentos de R$ 3,4 bilhões 
em obras de infraestrutura e do programa Asfalto Novo, Vida 
Nova, para pavimentar vias urbanas de todos os municípios 
com até 7 mil habitantes. “Investimentos em infraestrutura e 
desenvolvimento urbano projetam o Paraná cada vez mais no 
cenário nacional. Temos a quarta maior economia do País, um 
mercado de empregos aquecido e uma população cada vez 
maior”, destacou Ratinho Junior.

Treinamento Senar
O Senar-PR e o Biopark fi rmaram uma parceria para fo-

mentar a melhoria na qualidade do leite para a produção de 
queijos fi nos na região de Toledo, no Oeste do Paraná. O termo 
de cooperação prevê a oferta de treinamentos pelo Senar-PR a 
bovinocultores de leite que fornecem matéria-prima a empresas 
sediadas no Biopark, espaço de fomento à inovação que conta 
com mais de 150 negócios. O Oeste do Paraná se destaca na 
produção de proteínas animais, sendo importante produtor de 
frango, peixe, suíno e leite.

Bloco partidário
O deputado federal Paulo Litro (PSD) assumiu a função de 

vice-líder do maior bloco partidário da Câmara dos Deputados, 
formado pelo PSD, MDB, Republicanos e Podemos. O bloco 
conta com 142 deputados e terá como líder Fábio Macedo 
(Podemos). De acordo com Paulo Litro, o bloco partidário 
permitirá maior articulação com o Executivo e partidos da 
base e da oposição.

PPA 2024-2027
Consulta pública que vai contribuir para a defi nição de 

prioridades no planejamento do Paraná para os próximos 
quatro anos está aberta até domingo (16). Paranaenses podem 
sugerir ideias para o Novo Plano Plurianual 2024-2027 (PPA), 
que deve fi car pronto até 30 de setembro de 2023. A consulta 
pode ser acessada pelo link https://www.planejamento.pr.gov.
br/PlanejaParana/Plano-Plurianual-2024-2027.  O cidadão pode 
dar quantas sugestões achar necessárias, essas contribuições 
vão auxiliar o Governo do Estado a defi nir as prioridades do 
novo PPA.

Destaque nacional
Duas iniciativas paranaenses ganharam destaque nacional 

ao serem selecionadas pelo Ministério da Saúde como experi-
ências exitosas para a vigilância e atenção à saúde da mulher e 
enfrentamento à violência contra elas. As ações são: “Promoção 
da Cultura de Paz na Atenção Integral à Saúde das Mulheres no 
Paraná” e a “Integração entre Atenção e Vigilância para Pre-
venção contra a Mulher na 13ª Regional de Saúde de Cianorte”.

Obras paralisadas
O TCE-PR vai iniciar novas auditorias de obras paralisadas. 

A equipe responsável pela atividade deve fi scalizar, ao longo 
do ano, 111 obras paradas que estão sob a responsabilidade 
de 18 diferentes prefeituras, cujo valor total dos contratos 
é estimado em aproximadamente R$ 148 milhões. Elas se 
encontram em 266 dos 399 municípios paranaenses. A meta 
geral da atividade é avaliar a gestão e a transparência sobre 
a condução de obras públicas municipais que se encontram 
paradas no Estado, visando a adoção de medidas para sua 
retomada e conclusão.

Os cârnes podem ser retirados na Divisão de Tributação da Prefeitura
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Prefeitura e direção da UEM buscam
fortalecer a universidade em Goioerê

Em solenidade realizada 
no Campus da Regional da 
UEM - Universidade Estadual 
de Maringá - em Goioerê, na 
manhã desta segunda-feira, 
dia 10, o prefeito Betinho 
Lima, juntamente com o 
Reitor da Universidade, Le-
andro Vanalli e o diretor do 
CRG, Washington Luiz Félix 
Santos, lançaram a campanha 
‘Goioerê tem UEM - Ensino 
Público, Gratuito de Quali-
dade’.

Durante sua fala, o prefeito 
Betinho se disse preocupado 
com a evasão de estudantes e 

O prefeito Betinho Lima fala durante o lançamento da campanha na manhã de ontem na UEM

um projeto da universidade, de 
buscar resgatar a comunicação 
com a nossa gente. Estamos 
no caminho certo”, destacou 
Leandro.

A campanha conta com pe-
ças publicitárias para o rádio, 
jornais e portais de notícias, 
além de outdoors em locais 
estratégicos e com boa visi-
bilidade. “Nossa intenção é 
despertar nos jovens e também 
nos mais velhos, que a UEM é 
nossa e que aqui temos cursos 
de qualidade, sem nenhum 
custo para cursá-los”, disse o 
prefeito Betinho.

a baixa procura pelos cursos 
ofertados pela UEM em Goio-
erê, reforçando a necessidade 
de se investir na divulgação 
dos mesmos.“Nossa cidade é 
privilegiada por ter um cam-
pus da UEM e mais do que 
isso, por termos aqui cursos 

inéditos e exclusivos, como os 
de Engenharia Têxtil e Física 
Médica”, destacou ele.

O professor Washington 
destacou que a UEM tem sido 
uma das entidades que ajudam 
a alavancar desenvolvimento 
do município e que a boa par-

ceria com a Prefeitura tem feito 
toda a diferença. “Sem dúvida, 
o apoio da prefeitura, na pessoa 
do prefeito Betinho, tem feito 
a diferença e nos estimulado a 
seguir na busca de fortalecer o 
nosso campus”, frisou.

Por sua vez, o Reitor Lan-

dro Vanalli enfatizou que a 
campanha lançada faz parte de 
uma proposta da nova direção 
da UEM, de buscar resgatar 
a comunicação com a comu-
nidade. “Quero agradecer ao 
prefeito Betinho pelo apoio e 
dizer que essa ação faz parte de 

Rancho Alegre discute início da 
construção de 37 casas populares 
Uma reunião importante, 

realizada na última sexta-fei-
ra, serviu para que o prefeito 
Cássio Zanuto, Cohapar e 
representantes da empresa 
Century Construtora, discu-
tissem detalhes sobre o início 
das obras de construção das 
37 casas populares em Ran-
cho Alegre D’Oeste.

O prefeito cita que esta 
é uma das obras mais im-
portantes da cidade, pois 
vai garantir moradias para 
aquelas famílias que ainda 
não têm sua casa própria. 
“Se dúvida, uma obra de 
grande vulto e muito im-
portante para nosso muni-
cípio”, comenta ele.

Zanuto explica que o 
terreno para construção das 
casas já está preparado para 
receber as obras, inclusive 
com aprovação da equipe 
técnica da Cohapar. “Nos 
próximos dias estaremos 
iniciando a realização desse 
sonho de muitas famílias 
do nosso município”, co-
mentou.

COHAPAR: - O prefei-
to Cássio está agradecendo 
o apoio e empenho de toda 
a equipe da Cohapar na 
viabilização das casas para 

Tudo já está pronto para o inicio da construção das casas
seu município, bem como 
os deputados que apoiam 
a administração junto ao 
governo estadual.

“Quero muito agradecer 
à Cohapar, na pessoa dos 
seus técnicos, bem como 
aos deputados Romanelli 
e Paulo Litro, que têm nos 
ajudado muito. Sou grato a 
todos”, destacou ele.

MAIS OBRAS: - Den-
tro da proposta de dotar 
Rancho Alegre D’Oeste de 
várias obras, o prefeito diz 
que nos próximos dias serão 
iniciadas as obras de recape 
asfáltico de várias ruas da 

cidade.
No total, segundo ele, 

serão R$ 2 milhões para 

este fi m, com todas as ruas 
que necessitam de reparos 
sendo contempladas.

O reitor Leandro VanalliO diretor Washington
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ACIG lança na próxima sexta-feira, 
campanha do comércio de Goioerê

A ACIG - Associação 
Comercial e Empresarial 
de Goioerê - vai lançar na 
próxima sexta-feira, dia 14,  
a campanha do comércio 
para o ano de 2023. O anún-
cio é do presidente Lenilson 
Munhoz, que se diz muito 
animado para a campanha 
deste ano.

De acordo com ele, a 
exemplo do ano passado, 
a campanha de 2023 vai 
sortear valiosos prêmios 
nas principais datas come-
morativas, como Dia das 
Mães, Dia dos Namorados, 
Dia dos Pais, Dia das Crian-
ças e Natal. “Vai ser uma 
promoção para entrar para 
a história. Jamais vista na 
cidade”, comenta ele.

O lançamento da campa-
nha será acompanhado de 
um jantar para os associa-
dos, em evento programado 
para acontecer no auditório 
da ACIG. “Desde já que-
remos convidar todos os 
nossos associados para que 
participem deste momento, 
que será muito importante”, 
cita Lenilson.

Ainda segundo o presi-

dente da ACIG, a campanha 
do ano passado superou as 
expectativas, com a enti-
dade recebendo cumpri-
mentos dos comerciantes, 

mas especialmente dos 
consumidores. “Isso nos 
anima e nos dá mais forças 
para seguirmos em frente”, 
disse.

O presidente da ACIG, Lenilson Munhoz: campanha será lançada sexta-feira 

Creer: projeto social vai realizar bazar de 
mercadorias doadas pela Receita Federal

A direção do projeto 
Creer – Centro Recreativo, 
Esportivo e Educacional 
Resgate - agendou para o 
próximo sábado, dia 15 de 
abril, um bazar com diversas 
mercadorias importadas, 
doadas para a entidade pela 
Receita Federal.

Segundo a direção do 
projeto, o bazar será reali-
zado no Salão Paroquial da 
Igreja Matriz em Goioerê, 
com funcionamento das 9 
às 17 horas.

Dentre os itens a serem 
comercializados, destaque 
para uma grande quantida-

de de celulares de diversas 
marcas e modelos, perfumes, 
produtos de beleza, equipa-
mentos de pesca, roteadores, 
brinquedos e muito mais.

Toda renda alcançada 
na comercialização das 
mercadorias será aplicada 
na manutenção das ações 

desenvolvidas pelo projeto 
Creer. 

“Desde já, queremos 
agradecer o apoio de toda 
comunidade, que certamente 
vai comparecer e vai ajudar 
esse projeto social tão im-
portante”, citam os diretores 
da entidade.
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Janiópolis: agentes comunitárias de 
saúde recebem certifi cado de elogios

Duas Agentes Comuni-
tárias de Saúde – ACS - de 
Janiópolis receberam na 
última quarta-feira, “Certi-
fi cado de Elogio”. A outor-
ga foi feita pela Ouvidoria 

Estadual/Municipal, sendo 
contempladas as “ACSs” 
Mayra Rodrigues de Souza 
e Mariza Ernesto.

Elas receberam os cer-
tifi cados das enfermeiras 

responsáveis pelas equipes 
do Programa Saúde da 
Família, Amanda Castoldi 
e Thaís Freire. Os elogios 
vieram da população, atra-
vés do telefone (44) 3553-

1010.
“Quando recebemos 

elogio entregamos o certi-
fi cado de elogio. Da mesma 
forma quando recebemos 
reclamação, chamamos o 

funcionário, orientamos e 
damos retorno à ouvido-
ria”, disse a secretária mu-
nicipal de Saúde, Mônica 
Regina Souza.

Segundo ela, as ou-
vidorias são necessárias 
e sempre bem vindas, 

independente do teor de 
cada uma, pois mostra 
alguns lados que na rotina 
do dia a dia não é perce-
bida. “Quando recebemos 
críticas construtivas ou 
negativas, procuramos in-
formação para adequar as 

A equipe de Agentes Comunitários comemorou a Moção de Elogios concedida a duas colegas

Moção é resultado de trabalho de excelência

O curso orientou os profi ssionais do setor de educação

Educação capacita servidores 
em curso de primeiro socorros 
Servidores da Se-

cretaria de Educação 
de Goioerê, entre eles 
professores e moni-
tores dos CEMEI’s, 
participaram na se-
gunda e terça-feira, 
de um importante 
curso sobre primeiros 
socorros.

O curso foi realiza-
do através de parceria 
da Prefeitura com o 
Sindicato Rural, sendo 
ofertado pelo sistema 

Faep/Senar Paraná. O 
curso foi ministrado 
pelos instrutores Silvia 
e Clovis.

A secretária Ane de 
Paula cita que o curso 
foi dos mais importan-
tes, pois a capacitação 
e as técnicas recebidas 
durante o treinamen-
to, poderão ser usadas 
em casos de atendi-
mento a estudantes ou 
profi ssionais do setor 
na escola.
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Com um custo apro-
ximado de R$ 830 mil, 
estão bem adiantadas as 
obras de construção da 
sede própria do CRAS 
de Quarto Centenário, 
que terá uma moderna 
estrutura para atender 
a comunidade.

O prefeito Akio Abe, 
que vem acompanhan-
do as obras de perto, cita 
que a construção da sede 
do CRAS é um sonho 
que está se realizando. 
“Sem dúvida, um sonho 
que se realiza e nós só 
temos que agradecer”, 
diz ele.

Akio explica que 
parte dos recursos para 
a construção do prédio 
veio do Governo Fede-
ral, através de emenda 
garantida pelo então 
deputado Hermes Par-

Quarto Centenário: obras do 
CRAS estão bem adiantadas

cianello - o Frangão.
Segundo o prefeito, 

o deputado viabilizou 

O prédio onde será a sede do CRAS está em fase fi nal de construção

R$ 500 mil e o restante, 
R$ 332 mil são de con-
trapartida da Prefeitura. 

“Desde já queremos 
agradecer ao Frangão 
por esta ajuda que está 

sendo de muita valia 
para nós”, comentou.

A obra segue em 

Pelo programa Educa Juntos: Estado entregou 
materiais de apoio a redes municipais de ensino

ritmo acelerado com 
expectativa de conclu-
são ainda no primeiro 
semestre deste ano. 
“Estamos bastante ani-
mados e acreditando 
que não vai demorar 
e a comunidade estará 
desfrutando dessa con-
quista”, disse.

ESTRADAS RU-
RAIS: - Nesta semana, 
Akio também esteve 
vistoriando obras reali-
zadas nas estradas rurais 
do município. “São 
serviços de readequa-
ção e cascalhamento”, 
destaca ele, citando que 
a intenção é deixar estas 
vias em bom estado para 
garantir trafegabilida-
de dos agricultores e 
moradores destas loca-
lidades.

O Governo do Estado, 
por meio da Secretaria 
da Educação (Seed-PR), 
está entregando neste 
mês de abril materiais 
de apoio a redes muni-
cipais de ensino do Pa-

raná, dentro do programa 
Educa Juntos. O objetivo 
do programa é aprimorar 
a aprendizagem desde as 
primeiras etapas da edu-
cação básica.

Estão sendo entregues 

material didático com-
plementar de alfabetiza-
ção para 393 prefeituras, 
além de 10 mil livros com 
práticas pedagógicas para 
auxiliar a transição dos 
alunos que passam do 5º 

ao 6º ano, ou seja, aqueles 
que saem da rede munici-
pal e entram na estadual.

O investimento total 
na impressão do material 
de alfabetização e no de 
transição foi de R$ 1,9 
milhão. O secretário es-
tadual da Educação, Roni 
Miranda, participou nesta 
segunda-feira (10) da en-
trega simbólica na Escola 

Municipal Ulisses Guima-
rães, em Campina Grande 
do Sul, na Região Metro-
politana de Curitiba.

O material didático de 
alfabetização inclui 12 
mil exemplares para pro-
fessores, com orientações 
didáticas, além de 466 mil 
volumes para cerca de 250 
mil alunos dos 1º e 2º anos 
do ensino fundamental, 

com coletâneas de ativi-
dades. Já os livros com 
práticas pedagógicas 
serão entregues a todas 
as 4,9 mil instituições 
de ensino municipais e 
estaduais do Paraná. Se-
rão dois exemplares para 
cada escola, destinados 
às equipes gestoras de 
cada unidade, de todos 
os municípios.
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